



# Keine klassische Metropole

Dr. Christoph Zöpel im Interview

Im aktuellen Magazin "Revier ohne Zäune" analysiert Dr. Christoph Zöpel, ehemaliger Minister für Stadtentwicklung in NRW, das Zusammenspiel von privatem und öffentlichem Raum vor dem Hintergrund des Emscher-Umbaus. Dr. Zöpel stand aber auch bereits im Gespräch mit der EMSCHERplayer-Redaktion Rede und Antwort, und bezog im Interview Position zu Identität und Urbanität im Ruhrgebiet.

## **53 Städte oder eine Metropole?**

Stadt Ruhr, Metropole Ruhr, Agglomeration Ruhr – Dr. Christoph Zöpel hat sich intensiv mit dem Identitätsdilemma des Ballungsraumes Ruhrgebiet auseinandergesetzt. Welche Lösungsansätze er sieht und inwiefern der Emscher-Umbau positiven Einfluss auf die Entwicklung des gesamten Reviers nehmen kann, verriet Dr. Christoph im Interview. Alle Gesprächsausschnitte finden Sie jetzt im Medienpool > Audio

*Redaktion EMSCHERplayer*